



Working Group  
Additive Manufacturing

Das 1890 als ANDREAS MAIER FELLBACH (AMF) gegründete Unternehmen ist heute ein Komplettanbieter in der Spanntechnik und gehört weltweit zu den Marktführern. Mit mehr als 5.000 Produkten gehört AMF zu den Innovativsten der Branche. Diese Vielfalt bildet die Basis für optimale Lösungen für jeden Bedarf. Im Mittelpunkt stehen kompetente Beratung und umfassendes Know-how der Mitarbeiter aus Entwicklung, Fertigung und Montage sowie die Leidenschaft für reduzierte Rüstzeiten zur Produktivitätssteigerung.

ANDREAS MAIER FELLBACH (AMF), originally founded in 1890, today is a one-stop supplier in clamping technology and is one of the world market leaders. With more than 5,000 products, AMF ranks among the top innovators in the industry. This diversity forms the basis for optimal solutions for every need. The focus is on competent advice and comprehensive know-how of the employees from development, production and assembly as well as the passion for reduced set-up times to increase productivity.